

Panduan ini mungkin mengandung informasi sensitif berkaitan dengan kematian sukarela dengan bantuan

# Panduan Diskusi 2:

## Kelayakan: Siapa yang pantas mengakses kematian sukarela dengan bantuan?

Kematian sukarela dengan bantuan (VAD) adalah sebuah proses yang mengizinkan para individu yang memenuhi syarat untuk memilih cara mengakhiri hidup mereka sesuai dengan keinginannya. Kelayakan merujuk pada kriteria yang menentukan siapa yang dapat mengakses VAD. Kami menghargai masukan Anda dalam menentukan kriteria kelayakan dan juga bagaimana para individu dapat mengakses dan menggunakan VAD.

Akses untuk VAD seharusnya hanya tersedia bagi para individu yang memenuhi semua persyaratan.

### **Mampu membuat keputusan**

Keputusan seseorang untuk mengakses VAD harus datang dari diri mereka sendiri dan bukan keputusan yang dibuat oleh orang lain.

Meskipun demikian, di semua negara bagian Australia yang menggunakan VAD, mereka yang sudah tidak mampu membuat keputusan tidak dapat mengakses kematian sukarela dengan bantuan.

Seorang dokter wajib melakukan penilaian apakah seseorang mampu membuat keputusan secara bebas. Apabila dokter menganggap penyakit atau kondisi seseorang (sebagai contoh, demensia parah) menyebabkan orang tersebut tidak dapat membuat keputusan tentang VAD, maka orang tersebut tidak dapat mengakses kematian sukarela dengan bantuan.

Ini juga berarti bahwa orang tersebut tidak dapat membuat keputusan sebelum kondisi atau penyakitnya berkembang (sebagai contoh, seseorang memberikan ijin sebelum mereka layak untuk dinilai dan kemudian mengakses kematian sukarela dengan bantuan setelah mereka tidak lagi mampu membuat keputusan).

Model apa yang seharusnya kita gunakan di Territory?

### **Mengalami penderitaan dari suatu kondisi medis atau penyakit**

Di tempat-tempat lain di Australia, seseorang hanya dapat mengakses VAD, hanya jika kondisi medis atau penyakit mereka sangat parah, progresif atau mungkin menyebabkan kematian.

Di sebagian besar negara bagian, kondisi medis mereka juga harus menyebabkan penderitaan yang tak tertahankan untuk menginginkan VAD.

Di Tasmania, seseorang dapat mengakses VAD apabila kondisi medis mereka menyebabkan penderitaan yang tak tertahankan, dan jika pengobatan mereka juga menyebabkan penderitaan yang tak tertahankan, atau jika mereka mengharapkan kondisi medis atau pengobatan mereka akan menyebabkan penderitaan yang tak tertahankan di masa depan.

## Panduan Diskusi 2: Kelayakan: Siapa yang pantas mengakses kematian sukarela dengan bantuan?

### **Diharapkan akan segera meninggal**

Di semua negara bagian Australia, orang hanya dapat mengakses VAD apabila mereka mungkin akan mengalami kematian dalam waktu enam sampai dua belas bulan.

Hal ini diterapkan agar VAD hanya dapat diakses oleh mereka yang sudah sangat mendekati ajal. Mengingat sulitnya memperkirakan seberapa cepat seseorang akan meninggal, ini juga dapat berarti orang itu mungkin mengalami penderitaan dan meninggal sebelum mereka dianggap layak untuk mengakses kematian sukarela dengan bantuan. Di Victoria, seseorang dapat (dengan kriteria kelayakan tambahan) mengakses VAD apabila penyakit atau kondisi medis mereka diharapkan akan menyebabkan kematian dalam waktu enam bulan (atau dua belas bulan jika kondisinya menyebabkan kerusakan sistem saraf (neurodegeneratif)).

Kapan seseorang layak untuk mengakses kematian sukarela dengan bantuan di Territory?

### **Menetap di Northern Territory**

Di tempat-tempat lain di Australia, seseorang harus menjadi warga negara atau penduduk tetap di Australia untuk mengakses kematian sukarela dengan bantuan. Beberapa negara bagian juga mengizinkan seseorang yang telah menjadi penduduk tetap di Australia selama 3 tahun berturut-turut untuk mengakses VAD.

Semua negara bagian di Australia menerapkan peraturan yang sangat ketat untuk memastikan agar kelayakan orang yang ingin menjalani VAD mendapat penilaian di negara bagian yang benar. Orang tersebut haruslah warga negara atau penduduk tetap Australia, dan menetap di negara bagian tersebut minimal selama 12 bulan sebelum mengajukan permohonan untuk mengakses VAD.

Beberapa negara bagian mungkin memberikan pembebasan tempat tinggal apabila orang tersebut memiliki ikatan yang kuat dengan negara bagian itu dan ada alasan belas kasihan dalam pemberian pembebasan tersebut. Hal ini penting dipertimbangkan dalam situasi di mana seseorang memiliki ikatan keluarga atau budaya di NT dan ingin mengakses VAD di NT, namun menetap di negara bagian lain.

### **Umur**

Tempat-tempat lain di Australia, membatasi akses untuk VAD bagi orang dewasa yang berumur 18 tahun ke atas. Ini berarti orang yang berumur 17 tahun, meskipun memenuhi semua kriteria kelayakan tidak dapat mengakses VAD.

Kami ingin sekali mendengar pendapat Anda tentang cara memastikan agar orang-orang muda yang mengalami penderitaan diperlakukan yang adil, dengan mempertimbangkan kemampuan mereka untuk membuat keputusan, dan prosedur apa yang perlu diterapkan jika mereka memenuhi semua kriteria kelayakan untuk menjalani VAD.

Untuk mempelajari tentang VAD lebih lanjut dan membagi masukan Anda, kunjungi [cmc.nt.gov.au/vad](http://cmc.nt.gov.au/vad)